
anfängerfragen

Beitrag von „Patrick“ vom 26. Mai 2012, 21:44

Also ich finde es richtig dass ein Verkauf der Samen bzw. der gezogenen Sämlinge aus der 
Samenverteilung unterbunden werden soll weil das ja nichts mit dem Sinn der 
Samenverteilung zu tun hat. Außerdem ist es für den Züchter ja manchmal auch nicht gerade 
angenehm wenn jemand auf ebay sozusagen mit dem Namen des Züchters wirbt ohne dass 
man überhaupt weiß was bei der Züchtung für Blüten rauskommen. Es könnte ja auch eine 
sehr schlechte Kreuzung sein die der Reputation des Züchter dann eventuell sogar schaden 
kann. Anders sieht es für mich jedoch bei den eigenen Nachzuchten mit Pflanzen aus die 
irgendwann einmal aus AG Samen gezogen wurden und mit denen man über Generationen 
weiter gezüchtet hat. Oder eventuell sogar aus einer Pflanze die zwar aus AG Samen gezogen 
wurde aber die man auf ebay oder sonstwo käuflich erworben hat. Also das wird manchmal 
dann nicht einfach da zu differenzieren.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1783-
anf%C3%A4ngerfragen/&postID=14695#post14695

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1783-anfängerfragen/&postID=14695#post14695
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1783-anfängerfragen/&postID=14695#post14695

